



MMag. Karin Anna Ertl

*Unsere Lehre heißt:
einfach leben, immer in Wirklichkeit,
genau so. (S. Suzuki)*

Buddhismus auf den Punkt gebracht: praktiziere Achtsamkeit

Geboren im Jahr: 1963

Ausbildung: Kindergarten- und Hortpädagogin, Studium Pädagogik und Politikwissenschaft, viersemestriger buddhistischer Universitätslehrgang an der Universität Wien

Spirituelle Praxis und Lehrer: (einfach!) Zen; Genro Koudela, Bhante Seelawansa, Thich Nhat Hanh (in literarischer Form)

Wichtige Lebensstationen: Partner, Familie, wiederholte schwere Krankheit, Begegnung mit dem Buddhismus ab der Jahrtausendwende, Zufluchtnahme 2004

Religionsunterricht ist für mich: die Kinder dort abzuholen, wo sie stehen und ihnen den buddhistischen Weg mit viel Empathie zu zeigen

Leitspruch: Gib‘ jedem Tag die Chance, der Schönste deines Lebens zu werden

Derzeitige berufliche Tätigkeit: Buddhistische Religionslehrerin (und Fachinspektorin) Pflichtschulbereich und AHS-Oberstufe; Doktorandin an der Universität Wien

E-Mail: frost@buddhismus-austria.at

Sonstiges: wird noch zu finden sein ...